

「義務教育学校開校準備委員会」だより

第3号 令和6年5月8日(水)発行 事務局 見崎中学校

立夏も過ぎ、日差しが一日一日と強くなってきています。今月初めより、中庭の渡り廊下解体工事や給食室の拡張工事が始まりました。

広報八女5月号に令和6年度予算で、「見崎校区小中学校整備事業：6億4574万円」の記載があります。この予算に基づき、下表の工事が行われていきます。現在、週に1回のペースで、学校、市教委、工事業者等の打合せ会が開催されています。

まずは、子どもたちが日々の学校生活を安心して送れるように、安全面を第一に考え、工事を進めてもらっています。また、英語のリスニングテスト等がある場合は、工事を一時中断してもらう等の対応も行われています。

保護者の皆様や地域の皆様には、今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

【新校舎建設工事の様子】



【新校舎完成図】



1 今後の新校舎建設・現校舎改修のスケジュール

時期	工事
5月上旬	仮設職員室工事開始 廊下・更衣室増築工事開始 給食室増築・改修工事開始
7月下旬	現職員室から仮設職員室への引越し 放送室改修工事開始 現職員室拡張工事開始
11月下旬	仮設職員室から新職員室への引越し
3月	新校舎完成・引越し作業

2 アンケート結果について

開校準備委員会だより第2号で、「みさき学園で、どのような子どもに育ててほしいですか（「知」「徳」「体」の面から）」というアンケートを実施いたしました。結果、以下のような回答が寄せられました。

- 【知】 しっかり考え、自分の答えを導き出す子ども。指示待ち人間ではない子ども。地域のことを自ら知り、地域の中で育つ子ども。得意な分野を伸ばす。社会に出て一番必要となる力「問題解決能力」を身につけてほしい。英語でコミュニケーションが取れる力を身につけてほしい。自分で考え、調べ、伝える子ども「しっかり考え、伝え合う子ども」。
- 【徳】 まわりを思いやり、助け合える優しい子ども。まわりを想いやる優しい子ども。人の気持ちを想像出来る子どもに。人に頼むことができるようになる。他人の立場に立ち、相手を思いやる子ども。
- 【体】 進んで体を鍛え、何にでも挑戦して取り組む子ども。瞬発力のある体。仲間と切磋琢磨し、元気に遊ぶ子ども。身体を動かすことが好きな子どもに。体を動かすことを楽しみ、積み重ねができる子ども。

今後、これらのご意見を参考にし、学校運営協議会での熟議を経て、9カ年を通してめざす子どもの姿を決定いたします。ご協力ありがとうございました。

3 登下校シミュレーションについて

三校の夏休み出校日を、8月9日(金)に見崎中学校で実施する予定です。これは、来年度「みさき学園」が開校したときに、通学面でどのような課題が発生するのかを把握するためのシミュレーションです。保護者の皆様には、後日、詳しいお知らせをいたしますが、当日は、様々なご協力のほどよろしくお願いいたします。